

## CICLISMO ELITE Y SUB 23



Jose Antonio Arcas, Jesus lasierra, Javier Mimblera y Jose Luis Victorin durante la presentación de ayer. MERCEDES PORTELLA

# El XXX Memorial Luis Muñoz apunta alto

## Se celebra el sábado en Sabiñánigo con unos 90 ciclistas

MERCEDES PORTELLA

**SABIÑÁNIGO.-** Unos noventa corredores se esperan este sábado en el XXX Memorial Luis Muñoz de ciclismo que se celebra en Sabiñánigo, prueba ciclista en ruta para categorías Elite y Sub-23 organizada por el Club Ciclista Sabiñánigo.

Ayer en la presentación del evento, el presidente del Club Ciclista, José Antonio Arcas dijo que va a ser un Memorial "digno de una treinta edición", y tuvo un recuerdo para Aurelio López, primer presidente de este Club Ciclista que falleció recientemente.

En cuanto a los corredores apuntó que muchos de los que han ganado esta prueba, "me atrevería a decir que el 70 por ciento, han pasado a profesionales, y sin lugar a dudas, muchos de los que van a participar esta edición, pasaran a ser profesionales". No se atrevió a dar un nombre favorito para el ganador, pero sí dijo que podría tener "color del Lizarte, que viene con lo mejor".

Asimismo, explicó que en los equipos que estarán el sábado en Sabiñánigo "hay ciclistas que han ganado la Copa de España o que han ganado alguna etapa del Giro de Italia, viene gente muy preparada y con muy buen nivel, veremos a ver qué pasa, además hay que tener en cuenta que muchas veces las estrategias de los equipos acaban por decidir las carreras".

Los equipos que acudirán al Luis Muñoz son: Atika Sport-Asmeval (antes Universidad Politécnica de Valencia) equipo del último ganador del Memorial, Benicassim Me Gusta-Luk (Castellón), Club Ciclista Torrejón de Ardoz (Madrid), Coluer Bicycles Bike Import (Tarragona), Controlpack-UC La Sénia (Tarragona), Hostel Latorre (Navarra), Lizarte (Navarra), Telco'm (Navarra) y el Bicus Esteve (Valencia).

El serrablés Jorge Arcas que milita en el Lizarte participará en el Memorial del sábado pero según explica el presidente del Club Ciclista, "sus posibilidades van a estar reducidas porque viene de una caída, pero corre en casa y esto para es una motivación especial".

El recorrido es el mismo de otros años, tres vueltas al circuito Sabiñánigo-Hostal de Ipiés-Navasa- N330- Sabiñánigo con un total de 126 kilómetros. "Muchos equipos repiten su presencia en Sabiñánigo año tras año, y el recorrido les gusta". La salida se dará a las cuatro de la tarde en la Calle Serrablo, la meta estará en el mismo lugar.

José Antonio Arcas agradeció el apoyo y colaboración del Ayuntamiento serrablés, Comarca Alto Gallego y de los patrocinadores. "Todos se vuelcan con el Memorial, y de destacar el esfuerzo que hacen las instituciones para que esta prueba se lleve adelante". También recordó la "buena sintonía que tenemos con la Guardia Civil y la Policía Local", y tuvo una mención especial para los voluntarios que ese día colaboran en la

carrera "para que todo funcione. Estamos hablando de unas 60 personas que sin ellos no estaríamos hoy aquí presentando este evento deportivo, desde el Club, nuestro mas sincero agradecimiento por el trabajo que realizan".

Y sobre el presupuesto, indicó que "está muy ajustado, en otros sitios están desapareciendo las carreras y aquí intentamos mantenernos".

El alcalde serrablés Jesús Lasiera, dijo que para Sabiñánigo "es un orgullo tener estas pruebas ciclistas, son buenas para Sabiñánigo, para la promoción, para el comercio... Desde el Ayuntamiento trabajamos y seguiremos trabajando para que Sabiñánigo sea un referente del ciclismo".

Javier Mimblera consejero comarcal de deportes, argumentó que "es una gozada contar en esta Comarca con estos clubes", destacó la importante labor de los voluntarios, avanzó que en breve "va a salir la convocatoria para las subvenciones comarcales", y deseó que la carrera "sea un éxito y que disfrutemos todos de un día de ciclismo en Sabiñánigo".

Y el director de la oficina principal de Ibercaja en Sabiñánigo, José Luis Victorín, se refirió al "considerable esfuerzo" que hacen los patrocinadores y animó a "seguir luchando para que Sabiñánigo siga siendo ciclismo".

Los próximos 1 y 2 de junio, el Club Ciclista Sabiñánigo organizará "Los Dos días de Mireya" con la IV Clásica Mireya y el I Trofeo Pirineos de Contrarreloj por Equipos, para categorías Máster. Las inscripciones ya están abiertas en la web: <http://www.clubciclistasabi.es>.

**> La prueba consta de tres vueltas al circuito habitual para 126 kilómetros en total**

## BREVES

## ■ ATLETISMO

### Valladolid, Durango y Valencia, destinos de Hinaco e Intec-Zoiti en la final de la Liga de Clubes

La RFEA dio a conocer ayer las sedes en las que se disputará la tercera y última jornada de la Liga de Clubes de Primera División el próximo 8 de junio. En la lucha por las dos plazas de ascenso a División de Honor, los chicos de Hinaco (que acuden con la tercera mejor puntuación) tendrán que viajar a Valladolid, donde se medirán a Celta, Alcorcón, Universidad País Vasco, Vino Toro, Naron, Hospitalet y Super Amara Bat. El equipo masculino de Intec-Zoiti -tercera mejor puntuación- se jugará la permanencia (hay un descenso) en Durango y lo hará frente a Murcia, At. San Sebastián, Decatlón Kondy Elche, CajaCanarias, Bidezabal y Atlético Salamanca. Y las chicas de Hinaco (que parten de la última posición) tienen que viajar hasta Valencia para evitar la plaza de descenso en juego. Sus rivales son CajaCanarias, Silla, Lucus, Juventud Elche y Decatlón Kondy Elche. El título de División de Honor se decidirá en Zaragoza con presencia altoaragonesa. En el Simply masculino figura el jaqués Víctor Puyuelo y en el encuentro de féminas estarán Élian Pérez con el Valencia Terra i Mar y Maryia Roschyn con el Piélagos. Por el título de Primera División, el Lleida de la oscense Yoli Badía irá a Burgos. **D.A.**

## ■ GOLF

### Torneo Bodegas Viñas del Vero en Guara

El Club de Golf Guara organiza el próximo domingo el torneo Bodegas Viñas del Vero. El torneo se disputará durante la mañana, de 10 a 15 horas, y podrán participar un máximo de 56 jugadores. El plazo de inscripción está abierto hasta este viernes. La competición se desarrollará bajo la modalidad de Parejas Indistintas Fourball Stableford. Incluye premios a la mejor pareja clasificada Scratch y para las tres primeras parejas hándicap. Todos los premiados recibirán lotes de productos de Bodegas Viñas del Vero. Todo jugador, al recoger la tarjeta, recibirá una botella de vino gentileza de Bodegas Viñas del Vero. Una vez finalizada la prueba se obsequiará a todos los participantes con una comida regada por los caldos de Viñas del Vero en el restaurante del Club de Golf Guara. Además, tras la entrega de los trofeos a las parejas ganadoras se realizará un sorteo de diversos lotes de vino entre los asistentes. **D.A.**

## ■ CICLISMO

### Giovanni Visconti logra la cuarta victoria de etapa para el Movistar en el Giro de Italia

El italiano Giovanni Visconti prolongó la fiesta del Movistar español al lograr ayer la cuarta etapa del equipo español en este Giro de Italia, y la segunda particular después de su éxito en el Galibier, en una jornada que mantuvo a su compatriota Vincenzo Nibali (Astana) con la maglia rosa de líder. Visconti, que hizo en solitario los últimos 18 kilómetros tras atacar en el ascenso al Crosara y coronar en solitario, tuvo fuerza para mantener un puñado de segundos en el pulso con todo el pelotón que buscaba el sprint. El siciliano cruzó la línea de meta de la decimoséptima etapa entre Caravaggio y Vicenza, de 214 kilómetros, con un adelanto de 19 segundos respecto al pelotón encabezado por el lituano Ramunas Navardauskas (Garmin), donde se encontraban el líder Nibali y el resto de favoritos, que salvaron el día en vísperas de las tres etapas de montaña que decidirán el Giro. Nibali tendrá que confirmar su poderío en la cronoescalada de hoy, en el Stelvio y Val Martello el viernes y en las Tres Cimas de Lavaredo el sábado. De momento llega con una renta de 1.26 minutos sobre el australiano Cadel Evans (BMC) y 2.46 respecto al colombiano Rigoberto Urán (Sky). **EFE**



Visconti, eufórico tras cruzar ayer victorioso la línea de meta. EFE